

Par après, la troupe se rendra en Afrique du Nord, au Sénégal et en Côte d'Ivoire, itinéraire qui constituera une première pour une tournée à l'étranger subventionnée par le Gouvernement canadien. En Tunisie, le Ministère des Affaires culturelles du gouvernement tunisien accueillera la pièce à Kairouan, Sfax, Sousse et Tunis.

Le Centre algérien pour la Culture et l'Information amènera Quichotte à Annaba, Alger et Tizi-Ouzou; au Maroc, c'est la Compagnie nationale de Théâtre du Théâtre Mohamed V qui a arrangé les représentations à Rabat, Casablanca et El Jadida.

Au Sénégal, la pièce sera présentée au Théâtre Daniel Serano de Dakar. Enfin, les dernières représentations seront données à Abidjan en Côte d'Ivoire grâce à la collaboration du Centre culturel français de cette ville. Dans chaque pays, la pièce est donnée sous les auspices de l'Ambassade du Canada.